

## **Presentación del número 16**

La revista Tendencias Pedagógicas presenta por primera vez su revista semestral, después de una larga andadura anual de forma impresa. A partir del número 15, cuando se incorporaron todos los números anteriores impresos en papel, al formato digital, se hizo una nueva apuesta de periodicidad: dos números al año.

Al mismo tiempo, tal y como iniciamos en el número 15, la revista contará con algún autor invitado en el apartado del monográfico. En este número, “Universidad expandida y TIC”, agradecemos la colaboración de dos artículos invitados, uno de Ilana Snyder, sobre el e-learning, cuya aportación ha sido traducida del inglés y otro de Chris Bigum y Leonie Lowan, el cual presentamos en versión original inglesa, sobre el papel de las escuelas en la producción del conocimiento. Este apartado se completa con seis artículos más.

El apartado de miscelánea es bastante diverso, con cuatro artículos: la formación inicial de los maestros desde una revisión histórica; el deporte escolar según la titularidad de los centros; el diseño de estrategias didácticas y la intervención tutorial en la universidad.

Desde aquí, nuestro agradecimiento a todas las personas que forman parte de este número con sus aportaciones y al trabajo desarrollado por el coordinador del monográfico Joaquín Paredes Labra. Esperamos seguir contribuyendo a la expansión del conocimiento desde la universidad.

Rosa M<sup>a</sup> Esteban Moreno

Directora de la Revista